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Мне уже не раз приходилось писать о том, что главной, на мой взгляд, недоработкой и
неудачей нашего движения стало то, что нам так и не удалось как следует "завести" в
нашем регионе студенческий волейбол. При этом со своей стороны мы старались
сделать всё, что могли. Когда ещё были кое-какие возможности мы немного помогали
студенческим соревнованиям призами и мячами. Пытались найти понимание и у
руководства вузов и техникумов, в своё время даже провели целую кампанию по
налаживанию тесных контактов с одним из крупнейших черкасских вузов. Увы, самое
большое содействие со стороны руководства учебных заведений, которого нам удалось
добиться, сводилось к тому, что нам просто не мешали, но и ничем не помогали.
Восприятие руководства учебных заведений почему-то такое - если нам надо, то мы это
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сами и должны делать. При таком отношении хотя в большинстве вузов и техникумов и
есть какие-то команды, вернее правильнее сказать группы занимающихся волейболом, и
даже практически каждый год проводятся городские и областные соревнования,
по-настоящему мощного, системного движения организовать нам так и не удалось.
Самое парадоксальное, что для этого есть казалось бы все условия. Перефразируя
один известный старый анекдот со стороны администрации выглядит всё так - есть где
(то есть спортзалы), есть кого :-) - в смысле кому   (то есть множество студентов и
студенток :-) в самом что ни на есть спортивном возрасте), есть когда (какой-бы
насыщенной ни была образовательная программа уверен на любимое занятие у
молодёжи всегда найдётся время), но зачем? :-)

  

К счастью, не во всех учебных заведениях такое отношение к спорту. Одним из
последних оплотов студенческого спорта на Черкащине остаётся Академия Пожарной
Безопасности. И состоявшиеся на этой неделе волейбольные соревнования по линии
МЧС в Виннице это подтвердили. Набравшая хорошую форму студенческая команда
нашей Академии вдребезги расколотила всех соперников из Полтавы, Чернигова,
Винницы и других городов, победив во всех играх со счётом 3:0.

  

В середине апреля команде, которую тренирует Александр Дыбченко, предстоит финал
в Харькове.
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